
 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 11 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 2 月 14 日（水）１５：３０～１６：３０      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

皆さんこんにちは。某新聞の投稿欄に子どもの声で、朝食は重要であるので摂っているが、給食

までに空腹になり給食後も集中できないので間食を出してほしい、との声が載っていました。ちな

みに海外ではスナックタイムがあり間食を出す国があるそうです。日本は欧米化、いろいろな文化

を受け継いできていることもあるのですから、このような文化も取り入れてほしいとのことも載っ

ていました。  

先日100周年に向けて、新倉さんと共に市毛先生から様々な項目のインタビューを受けました。

私がPTAに所属していました頃60周年がありました。その頃戸山小学校の1ｍほどだった桜の木が、

今大きく成長しています。改めてその後40年の年月、100周年の大区切りを感じます。これから運

営協議会を始めます。どうぞよろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について 校長より) 

 ○学校の様子 

 ・2/14今年度最後の授業参観(学校公開)があり、5年生に西村雄一さんの出前授業、3年生で民具

体験、6年生で選挙出前授業、1年生で持久走記録会など様々な授業がありました。大勢の保

護者の皆さまにご来校いただきました。 

・現在はインフルエンザの流行もなく、前回以降学級閉鎖もありません。子どもたちの登校が早

くなってきました。持久走週間の影響もあったかと思いますが、子どもたちが学校に早く登

校するということは、子どもたちにとって、ひとつの学校に対する意識の目安になります。

生活習慣をきちんと作っていきたいと思っています。 

○学校評価について 

・運営委員の皆さんに、学校への評価、来年度へ向けての新たな視点、課題点などご意見をいた

だき感謝いたします。ありがとうございます。ご意見を集約した学校関係者評価報告書(案)

を配布しました。 

 ○講演会について 

  ・1/20(土)戸山小旧幼稚園ホールにて、講師 藤原一夫氏「生活リズムが脳育ての基本」の講演

会を行いました。ご参加申込を海城中高等学校PTAの方5名、大久保地域の方2名、西早稲田中

学校PTAの方3名、本校PTAの方17名、その他4名の方にいただきました。 

 ○百周年について 

  ・記念誌掲載の大浦代表と新倉さんの対談を、市毛教諭のコーディネートで行いました。 

  ・100周年の看板を、PTAと相談し注文でき設置に入る予定です。 

 ○その他 

  ・来年度運営委員再任のお願いをしました。 

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部  

  ・次回2/21(水)があいさつ運動です。ご協力のほどよろしくお願いいたします。  

  ・新宿警察交通安全課の方より、江戸川区の小松川警察署が地域と協力し「通学路交通安全見守

隊」を発足され、新宿区でも活動したいとのことで相談、活動用のベストとハンドパネルの活

用依頼がありました。  

   →活動の可否は、次回まで考えます。  
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《平成29年度 第12回 あいさつ運動》  

日 時：平成30年3月7日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ども

たち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○学習支援部  

 ◇太鼓支援  

  ・難易度の高い練習を行っています。練習を重ねたいと思っています。  

  ◇放課後算数教室  

・順調に行われています。高学年に向けて学力の定着をしていきたいと思っています。講師の

お二人が優秀で、子どもたちの算数好感度が上がっている一因にもなっていると思います。  

 

(情報・ご意見) 

○1/29百人町地域交流館にて、3年生総合的な学習の時間で、百人町鉄砲隊や町の歴史について、

クイズ形式などをしてお話ししました。昔遊びとして、駒回し･おはじき･将棋などをお年寄りと

交えて行いました。今後も地域の伝統などを伝えていけたらと思います。  

○授業参観(学校公開)で6年生選挙出前授業が本当の選挙さながらで、本物の投票用紙・投票箱・

計数機などがあり、開票作業もされていました。18歳選挙権となり、小学生の頃から体験できる

ことはとても良いことだと思いました。展示物、字や教室がとても綺麗で、学校、子どもたちが

落ち着いている様子が伺えました。  

○小学生の中学受験率が高くなり、区立中学校離れの流れがあるとの話を聞き、区立の良さを広め

たいと思いました。  

○新宿シティハーフマラソンに、戸山小学校のお子さんが出場されていました。  

○新宿区には、夏目漱石が生まれた場所・歩いた道・作品を書いた家の跡など、ゆかりの地がたく

さんあります。大久保、百人町もその地の一つで、漱石が何度も訪れているそうです。  

 

 

出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長       新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長          柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター    白井和美  民生児童委員  

川本亜希子 PTA副会長                               山崎涼二      校長  

新宿区教育委員会  

                                （学校）福井 みどり副校長  


